



#PIDE EVITAR LA VIOLENCIA

Regaña CSP al Congreso local

UN ESPECTÁCULO, ASÍ CALIFICÓ A LA TRIFULCA ENTRE LAS DIPUTADAS

POR C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

La riña que hubo en la tribuna del Congreso de la Ciudad de México, entre diputadas de Morena y del PAN, fue condenada por la Presidenta Claudia Sheinbaum, donde la mandataria calificó lo ocurrido como un "espectáculo".

"Muy mal, está mal que se llegue a este espectáculo que se dio ayer, un llamado a todos los diputados y diputadas de todos los grupos, no tiene que llegar a la violencia, no puede ocurrir esto.

"Sepuede tomar una tribuna, lo hicimos en su momento, pero caer en actos de violencia es condenable, no debe ser", dijo.

El lunes, las diputadas de Morena, Yuriri Ayala y Rosario Morales, Claudia Pérez y Daniela Álvarez, ambas del PAN, protagonizaron una trifulca en la tribuna del Congreso.

Cuando se fueron a receso mientras discutían el dictamen que extinguía al Info CDMX, para convertirlo en el Instituto de Transparencia para el Pueblo, órgano desconcentrado de

ECOS DEL PLEITO

- "No tendría que utilizarse la violencia para ejercer presión", dijo Brugada.

- "Hay un compromiso, debemos cumplirlo en tiempo y forma": Jesús Sesma.

- "Querían reventar la sesión e impedir la aprobación del paquete económico": Martha Ávila.

PASÓ EL PAQUETE FISCAL

313

MIL MDP, LA ESTIMACIÓN DE LA LEY DE INGRESOS 2026.

7.5

POR CIENTO MÁS VAN A TENER LAS ALCALDÍAS.

la Contraloría comenzó todo.

Hubo empujones, jaloneo de cabello y más golpes al aire mientras que el presidente de la Mesa Directiva, Jesús Sesma, y la morenista Martha Ávila, intentaban separarlos, sin éxito.

Al mismo tiempo, la diputada del PRI, Tania Larios, se brincó a la cabina de audio para desconectar los micrófonos de la cámara, pues querían evitar que se volviera a la sesión ya que pretendían evitar la extinción del Info CDMX.

Derivado de esto, la oposición optó por retirarse del pleno, con lo que la mayoría que conforman Morena y sus aliados de los partidos Verde Ecologista, y del Trabajo votaron a favor de desaparecer al órgano de transparencia.

Incluso, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, también los regañó y lamentó el uso de la violencia en el pleno, por lo que llamó a restaurar el debate y el diálogo entre las bancadas. ●